

# Bowlingabend mit Patienten der Klinik Schloß Falkenhof

„... WAU, WAS FÜR EIN ERGEBNIS!“

Mit diesen Worten von Herbert Rogge (Geschäftsführer Kreuzbund DV Mainz) begann die Siegerehrung am Ende des Bowlingabends am 26. Nov. 2015. Wie Recht er hatte belegten die Zahlen schwarz auf weiß auf dem Ergebnisbogen der Bowlinganlage.

Herbert Rogge zeichnete wie immer für die Organisation und die Durchführung des Bowlingabends verantwortlich. In seine einführenden Worte fügte er wie immer hilfreiche Tipps über Wurftechniken und den 'Bowling-Knigge' hinzu. Er konnte zusammen mit Volker Trautmann (Förderkreis der Klinik) wieder 15 Bowlingfreunde der Klinik und des Kreuzbundes begrüßen. Die Patienten der Klinik Schloß Falkenhof ließen indes den Weggefährten des Kreuzbundes keine Chance und gewannen mit großem Abstand.



Den ersten Platz belegte Oli (Oliver) mit sagenhaften 296 Pins, gefolgt von Baha mit 243 Pins, dicht dahinter folgte Kazolis mit sehr guten 240 Pins.

Die sehr guten Ergebnisse waren nicht zuletzt Ergebnis der fairen Unterstützung untereinander. Jeder Werfer wurde von jedem Anwesenden angefeuert und nach guten Würfeln auch gefeiert. Nach Spares und Strikes wurde immer abgeklatscht und so der Schwung des gerade beendeten Wurfes an den nachfolgenden Werfer weitergegeben.

Neben dem sportlichen Part kam auch der gesellige Teil nicht zu kurz. So waren am Ende der Veranstaltung die Muskeln nicht nur durch das Werfen mit der Bowlingkugel sondern auch durch Lachen schon etwas strapaziert.

Der nächste gemeinsame Bowlingabend mit Patienten der Klinik Schloß Falkenhof und Weggefährten des Kreuzbundes findet 17. März 2016. Herbert Rogge und Volker Trautmann freuen sich schon heute auf erneut viele Bowlingfreund und bitten sich diesen Termin schon jetzt vorzumerken.